La mise en page d'un mémoire ou d'une thèse, plus simple qu'on le croit



Atelier/conférence offert aux étudiants du CRIFPE (sur inscription)

meunier.h@uqam.ca



HÉLÈNE MEUNIER

Doctorante à l'Université du Québec à Montréal et professionnelle de recherche pour le CRIFPE-UQ. Titulaire d'une maîtrise en éducation, elle s'intéresse à l'évaluation des apprentissages dans une approche par compétences. Chargée de cours en formation des maîtres, elle collabore aussi à plusieurs projets de recherche.

CONFÉRENCIÈRE : Hélène Meunier

DATE: 20 janvier 2012 13:00 à 14:30

LIEU: UQÀM

au local N3785

La mise en page d'un document nécessite souvent beaucoup d'heures pour arriver à un résultat concluant qui répond aux normes exigées.

La présentation vise à démystifier certaines fonctions d'un logiciel de traitement de texte, à partager certains trucs et astuces quant au formatage des documents plus officiels.

Aussi disponible en visioconférence